

le feront encore moins lorsque la station OR4VN lancera ses appels réguliers; quant à la bouteille promise... des nombreux correspondants ont déjà le gosier sec... Hi!

N'oublions pas que la radio sera le seul moyen de liaison entre l'expédition et le restant du monde, la station ORV effectuera les transmissions officielles via la RTT et la station OR4VN le trafic amateur.

Nous espérons pouvoir vous donner, dans un prochain bulletin, des nouvelles de trafic de ON4VN/mm concernant la première partie du voyage c'est-à-dire entre Anvers et Le Cap.

*N.d.l.R. : Des détails nous parvenus en dernière minute donnent des précisions quant au QSY a Ténériffe, où réception officielle et visite guidée de l'archipel ont permis à nos amis d'emporter un souvenir ineffaçable de cet endroit paradisiaque. Des films en couleur sont d'ailleurs attendus d'un jour à l'autre.*